

ОГЛАВЛЕНИЕ

<i>Казаков В.П.</i>	Английская интервенция на Рио-де-ла-Плата в 1806–1807 гг. в русской прессе.....	7
<i>Филатов Г.А.</i>	Система местных органов власти в годы первого франкизма (1939–1955).....	36
<i>Иванов Н.С.</i>	Тупамарос в Уругвае: становление и эволюция движения.....	57
<i>Барраса Х.А.</i>	Когда «Мао взял Фиат». Анализ связей между рабочими и левыми политическими партиями на примере двух рабочих предприятия SiTraC (1965-1972)	84
<i>Дьякова Л.В.</i>	Государство, «индейский вопрос» и протестное движение народа мапуче в Чили (1990 – 2024)	112
<i>Мойяно Бараона К., Эрнандес Вилья В.</i>	Новые левые и смыслы сегодняшнего дня в Чили. Политизация и поколенческие идентичности, 2012-2021.....	144
<i>Пива А., Перес Роиг Д.</i>	Метаморфозы, противоречия и кризис постнеолиберального государства в Аргентине (2002-2015)	175

Марксизм в Америке: история борьбы и жизни

	Вступительное слово	211
<i>Мартинс-Фонте Ю.</i>	Марксизм Хосе Карлоса Мариатеги.....	223
<i>Матеу К.</i>	Марксизм Либорио Хусто.....	245
<i>Фария Леблан, Ж-Г.</i>	Марксизм Рикардо Мартинеса де ла Торре.....	264

TABLE OF CONTENTS

<i>Kazakov V.</i>	The British invasion of Rio de la Plata in 1806 and 1807 in Russian Press.....	7
<i>Filatov G.</i>	The local government system during the first Francoism (1939-1955).....	36
<i>Ivanov N.</i>	Tupamaros in Uruguay: the formation and evolution of the movement.....	57
<i>Barraza J.A.</i>	When “Mao took over Fiat.” An analysis of the links between workers and left political parties through the study of two worker trajectories in the SiTraC (1965-1972).....	84
Dyakova L.	The State, the "Indian question" and the protest movement of the Mapuche people in Chile (1990-2024).....	112
<i>Moyano Barahona C., Hernández Villa V.</i>	The New Left and the Meanings of the Present Time in Chile. Politicization and Generational Identities 2012-2021.....	144
<i>Riva A., Pérez Roig, D.</i>	Metamorphosis, contradictions and crisis in the form of the post-neoliberal State in Argentina (2002-2015)	175
Marxism in America: A historical rescue of combatant memories		
	Introductory remarks	211
<i>Martins-Fonte Y.</i>	Marxismo of José Carlos Mariátegui.....	223
<i>Mateu C.</i>	Marxism of Liborio Justo.....	245
<i>Faria Leblanc J-G.</i>	Marxism of Ricardo Martínez de la Torre	264